

Erlebnisbericht 5

Der Frühling kommt

Claudias Kurmaßnahme dauerte 4 Wochen. In der Zeit waren Fio und ich erstmalig für eine längere Zeit alleine, Tommy machte Urlaub bei seiner Schwester Linda. An das etwas leere zu Hause und das Fehlen von „Kumpel Tommy“ mussten wir uns erst einmal etwas gewöhnen. Für den Beziehungsaufbau zwischen Fio und mir war es aber eine sehr gute und effektive Zeit.

Neben der gemeinsamen Gartenarbeit haben wir immer wieder schöne Ausflüge alleine und mit Freunden unternommen.



Fio genießt die Sonne in der frisch gehackten Erde im Blumenbeet.

Mit Freund Frank Richtung Mardorf (Steinhuder Meer)



Manchmal gibt es auch ein besonderes Leckerchen von Frank...



... ein herrliches Leben



Mit diesen erlebnisreichen Unternehmungen ging die Zeit ohne Cofrauchen Claudia und Kumpel Tommy dann doch recht schnell vorbei. Zwischendurch mussten wir schließlich ja auch noch arbeiten.



Sitzung des Vorstands des DRS Fachbereich Rollstuhlbasketball in Duderstadt